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 平成２５年度の親鴨会野洲支部総会は、

４月２０日に草津市まちづくりセンターで開

催されました。八重桜が咲き始め温かいは

ずの気候が二、三日前から寒くなり当日は

雨まで降ってきて参加者が少ないのではと

役員一同心配していましたが、開始時間には昨年よりも大分多い２４名の会員が総会に

集いました。 

 総会は定刻に須山さんの司会でスタートし、議長には福原さんが指名されました。柴原

支部長の開会の挨拶では、まず当日お集まり頂いた会員に対し支部総会参加へのお礼と

常日頃の行事への参加に対しお礼の言葉がありました。そして前週に開催されました本

部総会・合同幹事会の内容のフィードバックということも含め資料を配布し「親鴨会の現

状」と題して話され、本部及び各支部の設立時期や会員数、幹事会での決定事項、親鴨

会の経営状況など親鴨会全体の情報をしっかりと聞くことが出来ました。 

 支部総会用の資料を見ながら、式次第に従って昨年度の活動実績と今年度の計画が行

事担当幹事や会計から説明され、特に前年度から年二回開催の「ボウリングを楽しむ会」

のゲームの様子やお誘いの話に耳を傾けていました。予定されていた議案は全会一致で

承認されました。 役員の改選につきましては、前年度の役員がそのまま継続ということで

承認されました。 

総会後の懇親会は、前年同様隣接するクサツエストピアホテル３階のパーティー会場、

「慶雲の間」でビュッフェスタイルの宴会。洋風料理に加えてお寿司やお蕎麦まで、普段

中々食べられない料理と発泡酒ではない本当のビールに感激する人たちもいて、皆さん

楽しんでいました。 

会員の近況報告では、海外旅行、畑での野菜作り、奥様孝行の話や何人が理解できたか

わかりませんが宇宙のダーク・エネルギーやダーク・マターの話などあり、又当日丁度誕



生日だった人のお祝いも含め盛り上がりました。 

野洲支部では昨年度７人の新会員を迎え、会員数が大台を超え２０４名になりました。野

洲事業所の操業が終わってから大分経ちますが会員がまだ増えていくことに役員も会員

も心強く思っています。 

今年度の行事は既に４月１２日の「第１回ハイキング」でスタートし、その後もたくさんの楽

しい行事が計画されています。皆様お誘い合わせの上奮って行事にご参加下さい。          

(井上良一)総会参加者: ２４名(敬称略) 

井上良一、梅本和夫、岡崎伸夫、小川和彦、小熊俊夫、小倉康紘、香川 浩、 

川上裕佑、菊地勝正、木原秀之、後藤保浩、坂間誠司、坂本正義、柴原 喬、 

鈴木善行、須山岱央、園田公子、高木多三郎、辻 和夫、林 嘉彦、樋口 勇、 

平野 正、廣瀬幸一、福原一巳、 

平成２５年度野洲支部役員(敬称略) 

  顧問         小熊俊夫 

  支部長        柴原喬 

  副支部長       川上裕佑 / 高木多三郎 

  会計         井上良一 

  監査         廣瀬幸一 

  幹事         須山岱央、梅本和夫、林嘉彦、福原一巳 

             小倉康紘、菊地勝正 

追記: 総会での説明資料やスナップ写真は野洲支部のＨＰも参照ください。 

http://www.oyagamo.jp/index.html 

 


